Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 164 m2
Référence 83824717
Prix 995 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Corniche  Bellevue-Résidence de standing avec Piscine, Tennis et
gardien.Magnifique appartement 4 pieces de 115 m2 en avant dernier étage, Vue
mer panoramique, large terrasse de 32 m2. Luxueusement rénové et climatisé, il se
compose d'une piece a vivre de plus de 54 m?2 avec cuisine équipée,chambre
parentale avec dressing, salle de bain, deux chambres avec acces a la seconde
terrasse.Salle d'eau, dressing et toilette indépendante.Cave, double garage et
place de parking.Honoraires agence inclus a la charge du vendeur. Les risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Corniche Bellevue-Luxury residence with swimming pool, tennis court and
caretaker.Magnificent 4-room apartment of 115 m2 on the penultimate floor,
panoramic sea view, large terrace of 32 m2. Luxuriously renovated and
air-conditioned, it consists of a living room of more than 54 m? with equipped
kitchen,master bedroom with dressing room, bathroom, two bedrooms with
access to the second terrace.Shower room, dressing room and separate

toilet.Cellar, double garage and parking space.

AGENCE 5 PROMENADE
5 PROMENADE DES ANGLAIS - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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